



ACTA DE LA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA DEL 2015

Celebrada en Sobarzo el día 28 de Febrero del 2016

Siendo las 12,45 horas del día del encabezamiento con asistencia de 22 socios comienza la asamblea de acuerdo a los puntos del orden de día establecido.

Primer punto orden del día LECTURA DEL ACTA DE LA ASAMBLEA DEL 2014, queda aprobada por unanimidad.

Segundo punto del orden del día INFORME DEL PRESIDENTE DE LAS ACTIVIDADES Y MEMORIA DEPORTIVA DEL 2015 Y DE LA ESCUELA BOLOS "SOBARZO-PENAGOS", se entrega a todos los asistentes una memoria con 66 páginas en la que se detallan todas las actividades de la Peña y de la Escuela Bolos tanto deportivas como culturales, con numerosas fotos a todo color. En primer lugar se citan todas las actividades de la Escuela con la participación en 3 ligas menores Infantil y dos equipos en la Liga Alevin-Benjamin resaltando uno de los equipos el cuarto puesto obtenido en la fase final disputada en La Cavada. La Escuela ha organizado seis competiciones 4 a nivel de escuela y dos a nivel regional (Alevines y Benjamines), hemos llevado a los alumnos a tirar seis concursos por la provincia y como categoría Benjamín la escuela ha participado y ganado el concurso Virgen de Valencia en Piélagos y participado también en el Torneo San Antonio de Alevines. El premio de la Escuela de emboques fue para Jaime Álvarez y Alejandro Bellota y el MVP del torneo de equipos para Mario Álvarez.

En este apartado recordar a los socios fallecidos este año Juan, Ceballos, los echaremos en falta en la bolera DEP

En cuanto a la actividad en la Peña felicitar por conseguir el objetivo de la permanencia en DH y por el tercer puesto en la Liga 2ª Especial. Destacar la consecución de la IX Liga de Inverno de Saron en cuya semifinal tuvimos que jugar el equipo de DH en contra del de 2ª Especial que era la primera vez que llegaba a semifinales. A nivel individual destacar la consecución del Campeonato Regional de Peñas por Parejas de Segunda Categoría, otro título para la Peña, de José Luis Gandarillas y Ricardo González y el Subcampeonato de España de Peña por parejas de Primera Categoría conseguido por Carlos M. Gandarillas y Manuel Domínguez. Destacar también la participación de Carlos Manuel Gandarillas en el TORNEO CAMPEONES DEL BANCO SANTANDER séptimo puesto.

A nivel cultural la celebración el 25 de Julio del HOMENAJE A LA AFICION coincidiendo con el último partido DH, la comida Fin de Temporada, el III Premio al Mejor jugador de la temporada que recayó en Ricardo González y la comida de Navidad. Aquí destacar el Premio que nos han concedido la Junta Local del PP III PREMIO PERSONAS RELEVANTES AYUNTAMIENTO DE PENAGOS que recogimos el 7 de Noviembre en el Parque de la Naturaleza de Cabarceno en donde estuvimos acompañados por más de 100 personas

En este apartado indicar la ENTREGA DE DISTINCIONES, con motivo de la consecución del CAMPEONATO REGIONAL DE PEÑAS POR PAREJAS DE SEGUNDA, PLACA a Ricardo González y José Luis Gandarillas, por motivo del SUBCAMPEONATO DE ESPAÑA DE PARAJES DE PRIMERA CATEGORIA, RECONOCIMIENTO a Carlos Manuel Gandarillas y Manuel Domínguez

Aquí también tenemos que informar que este año la página web ha recibido más de 15.000 visitas con 1867 visitantes y 3.547 sesiones. En facebook hemos realizado 160 comunicados tenemos ya 275 amigos, con un alcance máximo de visitas de 2276, varias en torno a 2000 visitas y una media mínima de 300 visitas. En twitter tenemos emitidos ya 600, con 74 siguiéndonos, 23 me gusta y 67 seguidores.

En cuanto a la QUINIELA DE LOS BOLOS, en este tercer año parece que pierde algo de fuelle y hemos vuelto a bajar de 500 a 350 apostantes en toda la temporada. Vamos hacer un esfuerzo este año para ver de reactivarla y si no tendremos que tomar alguna solución viendo que no parece tiene tirón siendo GRATIS y dando un premio todas las semana.

El cuarto punto del orden del día es BALANCE, CUENTA DE RESULTADOS Y PRESUPUESTO 2016, hemos tenido ingresos por 25.588,46€ y unos gastos de 28.072,62€ lo que hace un déficit de 2.482,16€ el déficit se debe principalmente a menos ingresos Carteles y que se ha realizado ya el pago de los equipajes de los dos equipos del 2016, esperando poder cobrar también algún cartel pendiente que se ha retrasado en el pago. El saldo al día de la fecha en cuentas bancarias es de 641,72€

El presupuesto previsto para la próxima temporada asciende a 26.950€ siendo la partida más importante la destinada a jugadores casi el 70%.

Interviene en este apartado Marian y dice que el lunch no se pueden quitar que es la esencia de los bolos y que aunque se haya dicho que hay gente que opina que son muy malos y que el coste es importante hay que mantenerlos. No así lo del de segunda y los niños que esos no. Se le indica desde la presidencia que el lunch de los niños es obligado en las ligas categorías menores y que no se puede suprimir, dice que entonces no pueden entrar todos que solo los niños que juegan que entra todo quisqui y por eso sale mucho más caro. Interviene también Chito y dice que aunque los que entren al lunch socios tengan que aportar algo que hay que seguir haciéndole, se indica el coste elevado que tiene y hay diversas intervenciones a favor y en contra diciendo que los jugadores entran y se marchan rápido que hay poco dialogo y otros diciendo que hay peñas que son los propios jugadores los que los pagan, que cada Peña da lo que puede, en fin muchos comentarios pero divididos a favor y en contra. Se queda finalmente en realizar un esfuerzo para seguir con los lunch pero que tendremos que ver la forma de realizarlos.

También Marian indica a la presidencia que se realice una reunión con los padres de los alumnos de la Escuela de Bolos para tratar de esto y de las actividades, competiciones y concursos de la temporada. Se le informa que se hará próximamente y se convocara a los niños y a los padres.

Chito hace una sugerencia diciendo que sería bueno por megafonía antes de los partidos hacer mención a las firmas colaboradoras más importantes, indicándole que se podría ver la forma de hacer una cuña publicitaria con las firmas que mas colaboran con la Peña.

El cuarto punto del orden del día PRESENTACION EQUIPOS, PARTIDOS PRETEMPORADA Y COMPETICIONES A ORGANIZAR, en primer lugar se menciona la nueva incorporación a la Peña de JORGE GONZALEZ CEBALLOS al equipo de División de Honor al que damos la bienvenida y

esperamos que este mucho tiempo con nosotros, indicando que con él son ya 173 jugadores los que han pasado por la peña de los cuales 31 han jugado en Liga Nacional o DH y que actualmente hay 17 jugadores jugando en la liga Apebol. Habrá partidos de pretemporada contra P.B. San José, P.B. Quijano P.B. Mali y P.B. Coe de Buelna. Que vamos a participar en las ligas DIVISION HONOR, SEGUNDA ESPECIAL, CADETE, INFANTIL y 2 EQUIPOS EN ALEVIN-BENJAMIN, X LIGA INVIERNO SARON, con dos equipos, COPA APEBOL, COPA PRESIDENTE GOBIERNO DE CANTABRIA, con dos equipos. Organizaremos concursos a nivel Provincial para Benjamines y Alevines y a nivel de la Escuela 5 competiciones individuales, parejas y equipos y continuaremos con el premio emboques para los alumnos de la Escuela y el MVP para el mejor jugador del torneo de equipos de la Escuela.

En el apartado cultural realizaremos con motivo del último partido de liga en Sobarzo de la División de Honor el día HOMENAJE A LA AFICION, la comida fin de temporada, el IV Premio al mejor jugador equipo DH y la comida de Navidad.

El quinto punto del orden del día es PROPUESTAS, en primer lugar se informa a la Asamblea que como indicamos anteriormente la Junta Vecinal de Cabarceno dentro de las ayudas que solicitamos el pasado año con motivo de la proclamación de los bolos como BIC a todas las juntas vecinales del Ayuntamiento y al Ayuntamiento siendo la única que nos concedió ayuda económica, proponemos unanimidad de la Asamblea para enviar una carta de agradecimiento por la ayuda concedida, pronunciándose la asamblea con total unanimidad. Gracias que damos a la Junta Vecinal de Cabarceno y a su presidente Juan Sarabia.

Presentamos a continuación la CAMPAÑA DE CAPTACION DE SOCIOS TEMPORADA 2016, tenemos previsto repartir trípticos por todo el ayuntamiento y en Cayon, por redes sociales facebook y twitter, internet y pagina web para el mayor conocimiento, SOLO POR SER SOCIO cuyo coste es de 15€ carnet individual (3 números para el sorteo) y 30€ carnet familiar (6 números para el sorteo) puede conseguir UN FIN DE SEMANA PARA DOS PERSONAS, ver los mejores bolos y disfrutar con los pequeños de la Escuela de Bolos. El sorteo es en combinación con el cupón de la Once del día 6 de Agosto 2016

Se realiza también una propuesta para organizar un CONCURSO DE AFICIONADOS con cuota de inscripción de 5€ por jugador y premios por 300€.

Otra propuesta es organizar un CONCURSO SOLIDARIO DE NAVIDAD, para todas las categorías con 5 días de tiradas y con la aportación para participar UNICA DE 1KG. DE COMIDA y pago de pinche. La final el día 4 de Enero entre 8 jugadores con premios Navideños. Intervino Marian para decir que para los niños sería también importante hacerlo. Nos parece bien y estudiaremos también esta posibilidad.

Siguiente punto es AÑO ELECTORAL 2016, se hace un adelanto de las fechas de convocatoria de Elecciones a la Presidencia periodo 2016-2020, se colocara el día 2 de agosto el Censo Electoral, que se pueden presentar cualquier socio con DOS AÑOS de antigüedad y cuota al día de pago antes del 1 de agosto, las candidaturas se podrán presentar desde 15 de agosto al 1 de septiembre y que haría falta votación se realizara el día 18 de septiembre en horario de 12 mañana a 19 horas, proclamándose una vez terminada la votación el nuevo presidente.

En caso de empate a votos se realizara una nueva votación el día 25 de septiembre en el mismo horario.

RUEGOS Y PREGUNTAS, se comenta el calendario División de Honor y el difícil comienzo de la temporada animando a los jugadores a conseguir el objetivo de la salvación y si fuera posible intentar clasificarse para la Copa Federación Española de Bolos que se disputa en la semana Bolística. También según dice un socio suerte para esta tarde en el partido de Copa Apebol contra P.B. Ponteijos haber si podemos estar en las semifinales en el Corte Ingles.

Se informa que a partir de hoy están ya a disposición los carnets de socios de la temporada

Sin más asuntos que tratar se da por terminada la Asamblea a las 13,50 horas, sirviéndose a continuación un aperitivo para todos

EL PRESIDENTE

Luis Fernando Gandarillas López

LA SECRETARIA

María Luisa Media Saro

